

全国各地で教基法と一体に、旺盛に展開！

しかし、署名数は・ちょっと 心配！！

第一回目の集約より 30日に行われた第一回集約。全国各地のとりくみが届きましたので、紹介します。

教基法闘争と一体に、3000万署名にとりくむ！

教育基本法署名とセットにしての取り組みが展開されている。府段階および各地域・行政区のスタート集会も教基法闘争と一体となった仕立ての学習・意思統一がはかられてきた。教基法闘争で共同をすすめ、ひろげてきた団体や個人へ3000万署名での協力・共同がひろがりつつある。(京教組)

教育基本法改悪反対署名とセットで、3000万署名を配り、返送されて来ている。(岸和田など)
(大教組)

P T A署名(各校教育条件整備要求署名)と共に、取り組んでいます。高校改革プランなどのとりくみの多忙化の中で、今年度は取り組みがやや遅れています。
(長野高)

街頭署名に私学の生徒も参加！

市内での街頭署名に私学の生徒も8名参加。生徒が訴えると反応もより大きくなる。P T Aからの反応がよい。
(岐阜教組)

これまで、10回。支部や本部主催で街頭宣伝を行い、昨年を500筆上回る数を集約しました。
(岡山高)

諸団体にも大胆に依頼して。

今年度も3回の署名宣伝行動を実施。団体要請を拡大して、12市3町で実施。前橋市内の公立・私立の保育所等に、郵送にて依頼。高校退職教職員、自治体一般労組、民青同盟に「会」への正式加盟を要請。たぶん、今年度中に前進できそう。(全群馬)

2月に県知事選があり、それに向けた教育予算要求として位置づけている(犬山市長が出馬)。教基法の課題と併せて、校門前配布等にとりくんだ分会も多くある。
(愛知高)

この時期、様々な署名が様々な団体・労組で取り組まれています。互いに協力しあうということで、3000万署名も約20団体の民主団体・労組にお願いしています。
(全教広島)

11月にはスパートをかけなければ・

なかなかとりくみが広がってません。この時期、目標を超える分会が出てきてもちょっといいのですが、11月にはスパートをかけなければ、この状況では県議会請願も、ままたまらないかも。(山口高)

教基法のとりくみ、県知事選の影響で、大幅な遅れ。11月1日に事務局会議を開いて、追い込みをかけます。
(福島高)

- 埼玉 - 集会で署名行動

埼玉では28日に「教育基本法・憲法改悪を許さない県民大会」が、1000名の参加で開催されました。その集会の成功にむけて全力でとりくむとともに、中央執行委員や障害児学校の組合員が、3000万署名にもとりくみました。



今回掲載できなかった組織については、次号で紹介いたします。